
苫小牧自然環境保全審議会　第25期第3回（R5.6.6開催）　意見

※以上の意見を参考に次回、グループディスカッションを行う予定。

樽前橋

・草刈後の草が集草されていない

・古い看板の撤去

・看板にURL、QRｺｰﾄﾞによるｶﾞｲﾀﾞﾝｽ（熊対策）

散策路（その他）

・苫小牧は自然が豊かと評価は市民から

も高いのに、長期的な視点で活かしきれて

いない

・環境を残しつつ活用を希望

・トイレがない

ビューポイント

・川辺に降りられるところ一ヶ所整備してほ

しい

・川ぶちが崩れる危険がある

・旧橋の所の下に降りられるようにする

・人が入り込んだ道を消す

・きちんとガローが眺められる場所の作成

駐車場

・フォーン（音が鳴るもの）設置→人がいるこ
とを動物に知らせる。

四阿
・入口付近の看板を新設か撤去（劣化）

・四阿は綺麗だが、橋をふさいだ造作

が雑

・フェンスが危険

・近くに高台を作ると良い

・四阿近くの旧橋の構造物を撤去する

か新しい橋を作成。どちらも難しい場合

は遺構であることの説明看板を作る


